

11月のこよみ
◇狩獵解禁（1日～3月15日）
◇文化の日（3日）
◇勤労感謝の日（23日）
◇働く少年の保護運動（1日～10日）
◇精神衛生普及運動（月間）
◇寄生虫予防運動（月間）
◇秋の火災予防運動（26日～12月2日）

広報おだわら

発行所 小田原市役所
小田原市幸1の138
編集兼发行人 荘司忠一
文進堂印刷所
全世界帶配布

小田原市の人口
10月1日現在
127,500人
63,007人
64,493人
27,247人
人口男女世帯
222人増
100人増
122人増
91世帯
9と比較

青少年の家の計画実現なる

塔の峰に五力年で建設

青少年の育成と 山地開発に一役

市では、箱根外輪山塔の峰（海通じて東京営林局に陳情を続けて抜五六ヶ所）に「青少年の家」等を立て、自下予定地内の官行造林地約五十三ヘクタールの地上権解除了つき、東京営林局と交渉を進めておりました。

建設予定地は、小田原市久野と箱根町宮城野を結ぶ足柄幹線林道から塔の峰頂上まで約一百ヶ所の地點（久野塔の峰西四、八五二番と冷水河原四、八五八番の一部）で面積は約六十五ヘクタールです。

そのうち大半の約五十三ヘクタールは、国が地上権をもつ官行造林地となつております。この官行造林地の地上権解除については、久野山一帯に広大な共用地をもち造林の維持管理を行なつてあります。

小田原市、大井町、南足柄町）が所有者であるので、平塚営林署を承を得て、現在地上権解除の折衝を進めているわけです。

市では、この地上権解除が実現すれば、小田原市外二ヶ町組合等

の協力を得て、この地に五力年計

に開かれた市議会全員協議会の了

承を得て、現在地上権解除の折衝

を進めているわけです。

市では、この地上権解除が実現

すれば、小田原市外二ヶ町組合等

の協力を得て、この地に五力年計

一億四千万円を追加 一般会計

市民会館の建設、道路、学校の整備など

市議会9月定例会

市議会9月定例会は、び下府中間小学校増築事業、県道負担金、住吉橋改築事業その他でした。

この定例会では、昭和三十六年度一般会計追加正予算をはじめ

小田原市役所支所設置条例、教育委員及び公

平委員の選任、選舉管理委員並びに同補充員の選挙のはが農業委員会委員の推薦など二十七案件が提案されました。

なお、今回の定例会で議決されたおもな議案の概要は次のとおりです。

◇昭和三十六年度一般会計追加更正予算

今回の追加予算総額は一億四千七百五十六千六百八十九円(現計)

予算額十三億一千百万三千九百七円)におよんでおります。

まず歳出には、市民会館建設事

業追加分、道路舗装修繕事業、橋

りよう架橋事業、道路補修事業、

下水道整備事業追加分、林道開発

事業、土地改良事業並びに富水及

べき約三三・七キロも増加してお

こしの作付面積は、昨年より

三・七%減の一、三三〇ヘクタールに

七五・四五トン(二九、七五七・五俵)に達しました。

き豊作が予想されていたにもかか

らず、台風十八号及び二十四号

により被害が相当出ましたが、市

つまにかかわらず、へクタールに

三・七%減の一、三三〇ヘクタールに

七五・四五トン(二九、七五七・五俵)に達しました。

◇農協別予約成績

*単位はトン、カゴ内は発火しやすい薬剤です。

発火しやすい農薬

ダイセン・テトラ

イトの混合は危険

入居者の移転を進めておりました。が、すでにその一部約八七五・三あります。

七五平方㍍の使用を廃止しておりましたので、これを処分することになりました。

この条例は、桜井支所の新設移転にさしだて提案されたものです。

◇小田原市役所支所設置条例の一部を改正する条例

この条例は、桜井支所の新設移

転にさしだて提案されたものです。

市では柏山四六番地にある桜

井支所の老朽化に伴い、柏山一

〇六一番地尊徳記念館南側に同支

所を移転するため、かねてより市

条例により提案されたものです。

早川小学校校地は、東海道新幹

線の敷設地に該当するので、その

一部約五一・六七八平方㍍を国鉄

に譲渡するため、また久野

住宅は建物の老朽化に伴い、逐次

家の移転をまつて、行政財産の公

たしました。

なお、桜井支所の旧厅舎は新厅

舎の新築工事を進めておりま

した。

井田支所の新設は、まだ公私委員には川島秀雄氏がそれ再任

ため、提案されたもので、教育委員には護原福市氏が、また公私委

員には期満了に伴いその後任を選任するため、提案されたもので、教育委員には川島秀雄氏がそれ再任

されました。

◇選舉管理委員並びに同補充員の選舉について

この議案は、現選舉管理委員並

員会委員員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案のとおり後任

委員には次の方々が推薦されました。

この議案は、議会推薦の農業委員会委員員会等の助氏はか四名の辞任に伴い、農業委員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案のとおり後任を指名推薦いたしました。

この議案は、現選舉管理委員並

員会委員員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案のとおり後任を指名推薦いたしました。

この議案は、議会推薦の農業委員会委員員会等の助氏はか四名の辞任に伴い、農業委員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案のとおり後任を指名推薦いたしました。

この議案は、現選舉管理委員並

員会委員員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案のとおり後任を指名推薦いたしました。

この議案は、現選舉管理委員並

員会委員員会等に関する法律第十二条の規定により提案されたもので、原案の

片浦小が特選に

全国健康優良校きまる

市立片浦小学校では、このほどを高めると共に、学校保健の推進特選となり、きたる十一月三日朝日本新聞社東京本社で、晴れの表彰を受けました。この表彰は、児童生徒並びに地域社会の保健に対する理解と関心をもたらすため、毎年朝日新聞社が主催し、文部省、厚生省が後援して、保健活動の活発な優良校を全日本健康優良学校中央審査会で選ばれ、十月三日には数ある全国の優良校のうち五校の最優秀校として、学校の保健計画、運営の実際並びに児童の健診、運動、組織活動、保健管理と教育など、全般にわたる中央審査を受け、その結果、今回特選となつたものです。